

10月11日 (金) 第1会場 〈フェニックスホール (B2F)〉 15:00 ~ 15:50

招請講演 1

IL1 **The Future of Transplant Patient Care: Precision Medicine with Molecular Diagnostics**

共催：株式会社ベリタス

■座長 江川 裕人 (東京女子医科大学 消化器外科)

Philip F. Halloran (University of Alberta Department of Medicine Division of Nephrology)

..... 117

10月11日 (金) 第2会場 〈ダリア① (B2F)〉 15:00 ~ 15:45

招請講演 2

IL2 **Towards Optimal Liver Allocation and Distribution in the United States**

■座長 田中 純子 (広島大学大学院 疫学・疾病制御学)

W. Ray Kim (Gastroenterology and Hepatology, Stanford University)

..... 118

10月11日 (金) 第2会場 〈ダリア① (B2F)〉 15:45 ~ 16:30

招請講演 3

IL3 **Marginal Grafts in Living Donor Liver Transplantation**

■座長 矢永 勝彦 (東京慈恵会医科大学 外科学講座 消化器外科)

Suh Kyung-Suk (Seoul National University Hospital)

..... 119

10月11日 (金) 第2会場 〈ダリア① (B2F)〉 16:30 ~ 17:15

招請講演 4

IL4 **The use of Expanded Criteria Donors by focusing on using high-risk donor**

■座長 相川 厚 (医療法人社団 新友会 東邦大学 腎臓学講座)

Marcelo Cantarovich (McGill University, TTS PRESIDENT-ELECT)

..... 120

招請講演

10月12日(土)

第1会場〈フェニックスホール(B2F)〉

9:00 ~ 9:45

招請講演 5

IL5 REGULATORY DENDRITIC CELLS AND THEIR THERAPEUTIC ROLE IN TRANSPLANTATION

■座長 大段 秀樹 (広島大学大学院 消化器・移植外科学)

Angus W. Thomson (Starzl Transplantation Institute, Department of Surgery and Department of Immunology, University of Pittsburgh School of Medicine, Pittsburgh PA, USA)

..... 121

10月12日(土)

第1会場〈フェニックスホール(B2F)〉

9:45 ~ 10:30

招請講演 6

IL6 A Paradigm Shift in Preservation and Assessment of Organs for Transplantation?

共催: アステラス製薬株式会社

■座長 大段 秀樹 (広島大学大学院 消化器・移植外科学)

James F. Markmann (Division of Transplantation, Massachusetts General Hospital)

..... 122

理事長講演

10月11日(金)

第1会場〈フェニックスホール(B2F)〉

14:00 ~ 14:30

理事長講演

CL これまでの4年間の感謝とこれからの4年間への覚悟

■座長 高原 史郎 (関西メディカル病院 腎臓病総合医療センター)

江川 裕人 (東京女子医科大学 消化器外科)

..... 123

会長講演

10月11日(金)

第1会場〈フェニックスホール(B2F)〉

14:30 ~ 15:00

会長講演

PL 私達の APPLYING and DOING! ~奇跡の医療を享受するために~

■座長 浅原 利正 (広島県 病院事業局)

大段 秀樹 (広島大学大学院 消化器・移植外科学)

..... 124

招請講演

理事長講演

会長講演